

UD PUEDE Negocie profesionalmente

- > Entrenamiento 1-1 gratis
- > Ebook pro trader
- > Cuenta de práctica con \$5000

PINCHE AQUI

Comerciar con divisas implica la posibilidad de perder dinero - CIF 108110

XFOREX



15 octobre, 16h44

Panneau ou plaque Se connecter

Maison Nouvelles Citations Analyse technique Personal Finance Examen Style Événements XL Semanal

Magazine Signatures Rencontre She & Him

XL Semanal

SANTÉ

Allen Frances: Un psychiatre en guerre

09/07/2014 - 00:00 Carlos Manuel Sanchez - XL Semanal

«Nous sommes sur la bonne voie pour être accro à la société de pilules.» Allen Frances, un point de repère de la psychiatrie, sait ce que vous voulez dire. Après avoir dirigé le DSM-IV en 1994, le manuel qui indique ce qui est un trouble mental et ce n'est pas, ouvre le feu sur ceux qui font la nouvelle édition. Veiller à ce que l'industrie pharmaceutique "a remporté une victoire écrasante."

2 Commentaires 340 1797 25

Le canapé renegado Allen Frances, né à New York en 1942, est un psychiatre de 47 ans d'expérience. Il a été doyen de l'École de psychiatrie de l'Université Duke et l'un des parents de la DSM. Assumer leur part de responsabilité dans tout ce que critique.

Il est l'un des pères de la psychiatrie moderne, mais est devenu un renégat. Donc Allen Frances voir beaucoup de ses collègues. Et même les entreprises pharmaceutiques. Frances conduit une croisade contre le Manuel diagnostique et statistique des troubles mentaux, le DSM-5 influent, préparé par l'American Psychiatric Association et considéré comme la référence mondiale mentales. Supervisé la maladie précédente édition (DSM-IV, publié en 1994) et déjà tonique mea culpa, car, à son avis, l'industrie pharmaceutique a réussi à obtenir un mot pilules recetases millions de personnes qui n'en avaient pas besoin. Maintenant allégation dans son livre Sommes-nous tous fous? (Ariel) que le DSM-5, déjà en place, il est bien pire ...

XL Semanal. Lors d'une fête, vous avez réalisé que quelque chose n'allait pas avec le nouveau manuel ...

Allen Frances. Ouais, c'était une partie de psychiatres travaillant dans le libellé. Ils ont été ravis ... Après une heure de bavarder avec mes collègues, j'ai réalisé que je pouvais diagnostiquer cinq maladies mentales selon les nouveaux critères. Et je vous assure que je suis une personne tout à fait normal.

XL. Quelles sont les maladies?

AF j'aime les crevettes et les côtes. Et chaque fois que je passais un serveur avec plateau choisi ... est un syndrome boulimique clair. Aussi, j'oublie les noms et les visages, qui peuvent être considérés comme un trouble neurocognitif mineur. Mes préoccupations seraient le résultat d'un trouble d'anxiété-dépression mixte. Je suis assez hyperactif et confus, des signes de troubles de l'attention des adultes. Et la douleur que je ressens à la mort de ma femme est diagnostiquée comme un trouble dépressif ... Ah!, Et le tout sans les caprices de mes petits-enfants, qui souffrent des troubles désintéressés de l'enfance.

XL. Vous avez dirigé l'élaboration du manuel précédente et j'ai été très critique ...

AF Oui. Et que nous étions très prudents avant de changer. En fait, nous ne sommes que deux des 94 a proposé de nouveaux troubles. Mais il n'a pas aidé. L'industrie pharmaceutique a cherché des échappatoires pour nous obtenir le plus de buts. Et malgré nos meilleures intentions, nous avons assisté à plusieurs épidémies psychiatriques au cours des dernières années.

XL. Quoi?

AF trouble déficitaire de l'attention, l'autisme et le trouble bipolaire. Il a été diagnostiqué million de personnes dépendent maintenant les antidépresseurs, les antipsychotiques, anxiolytiques, sédatifs et analgésiques. Nous devenons une société accro aux pilules. 11 pour cent des adultes et 21 pour cent des femmes aux États-Unis ont pris des antidépresseurs en 2010; 4 pour cent de nos enfants prendre des stimulants; 25 pour cent des personnes âgées dans les maisons de soins infirmiers ont pris des antipsychotiques. Il ya plus de visites aux salles d'urgence et de décès dus à la drogue en raison des drogues illégales achetées dans la rue. Les compagnies pharmaceutiques peuvent être aussi dangereux que les cartels de la drogue.

XL. Ne laboratoires pression qui écrivent le DSM?

AF Pas directement. Mais ils sont toujours à la recherche, à la recherche de lignes occasions d'affaires. Profitez de toute ambiguïté, tout trouble pas suffisamment défini ... Et puis vous avez un marketing très puissant diriger les patients avec des publicités à la télévision, les magazines, Internet; et aussi pour les médecins de soins primaires. 80 pour cent des médecins prescrivent des pilules après consultation de sept minutes.

XL. Et que pensez-vous qui va se passer?

FAITS SAILLANTS



Les 10 plus grands risques pour l'économie mondiale et sacs

L'aversion au risque s'est intensifiée dans le ...



Le spectre de la récession dans l'Europe Rides

Le ZEW pire que prévu. Ce qui attend le revenu ...



Gaz naturel: Créer actionnaire valeur OPA super-CGE?

Les analystes valorisent la transaction et croient que l'achat ...



Annoncer

ING I
NEGO
DES

TPV

0€
Por in0€
Comis
mante0,50%
Tasa
descu

+

ING
Poople

AF Le nouveau manuel a introduit de nombreux troubles qui sont en fait des réactions normales de gens normaux aux vicissitudes de la vie. Le résultat est qu'il y aura de nouvelles épidémies psychiatriques. Et qui se traduira par une consommation excessive de médicaments qui peuvent être très dangereux, plus cher. La triste ironie est que vous traitez beaucoup de gens n'en ont pas besoin. Et ce n'est pas à ceux qui en ont vraiment besoin. Aux États-Unis, nous avons un million de malades mentaux dans les prisons.

XL. Mais la DSM a un énorme prestige ...

AF Jusqu'à ce que les années quatre-vingt étaient des livrets n'ont pas lu sur n'importe qui. Mais vint le DSM-III, un gros livre qui est devenu un best-seller et par la suite ces manuels sont considérés comme la bible de la psychiatrie.

XL. Pourquoi?

AF Parce qu'ils ont un grand impact sur la vie des gens: dire qui est considéré comme sain et malade qui, ce traitement est appliqué, qui paie, qui reçoit des prestations d'invalidité, qui est embauché, qui peut adopter un enfant ou qui Vous pouvez souscrire une assurance; si un assassin est un criminel ou un malade mental, quelle compensation sont en procès ...

XL. Quelles sont les principales erreurs du nouveau manuel?

AF Le pire est de convertir le deuil normal pour un être cher dans une grave dépression. Si vous passez plus de deux semaines mélancolique et pas d'appétit, et pouvez diagnostiquer et prescrire des médicaments. Je trouve que c'est un affront à la dignité. Tous les êtres humains, y compris de nombreux mammifères, éprouvent le sentiment de perte.

XL. Pas plus?

AF étangs vieillissent propre mémoire devient un trouble neurocognitif. Et donc tentant pour les abus commerciaux.

XL. Mais quelque chose pilules aider ...

AF Pas de traitement préventif de la démence sénile. Ce n'est pas quelque chose qui est fixé avec des pilules. Mais nous croyons sommes la panacée et nous nous habituons à eux comme les enfants. Pour traiter les crises infantiles, par exemple. Nos enfants sont plus perturbés que ceux des générations précédentes ou sont victimes d'intérêts commerciaux des laboratoires?

XL. Je ne sais pas. À vous de me dire ...

AF enfants sont très difficiles à diagnostiquer. Facteurs influençant tels que la maturité ou de développement. Les plus jeunes sont la classe la plus probable. Un enfant peut sembler très bouleversé cette semaine et beaucoup plus calme à l'autre. Nous devrions être très prudent dans le diagnostic. Et les parents doivent obtenir une seconde opinion. Les pédopsychiatres sont souvent très gras et les enfants finissent par payer le prix. Selon une étude, 83 pour cent des enfants de moins de 21 ans étaient admissibles à qui a été diagnostiqué avec un trouble mental. Avec le nouveau manuel, ce chiffre peut approcher à cent pour cent.

XL. Ne pas exagérer?

AF L'histoire de la psychiatrie est une histoire de la mode dans les diagnostics. Tendances vont et viennent. Soudain, tout le monde semble avoir le même problème. Ensuite, l'épidémie passe et ce diagnostic éliminée de la circulation. Dans le passé, des milliers de cas de vampirisme ont été diagnostiqués, de la possession démoniaque, la neurasthénie ... Fashions dépendent de la combinaison d'une idée qui semble plausible et notre instinct de troupeau de l'imitation.

XL. Craignez-vous que certains utilisent leur message à attaquer la psychiatrie?

AF Je crois en psychiatrie. J'ai traité des milliers de patients ont bénéficié. Ce qui m'inquiète c'est que la psychiatrie dépasse sa compétence. Un bon diagnostic et un traitement attentif de sauver des vies et à améliorer. Mais trop engendrent également des dommages. Et finalement, les gens peuvent perdre la foi en psychiatrie et ne pas chercher un traitement, qui peut être fatale.

XL. Que pouvez-vous faire?

AF Je pense qu'il est très important de défendre la normalité et de la psychiatrie. Nous avons besoin de mieux contrôler le système de diagnostic. Et les laboratoires de contrôle. Nous avons besoin de plus de psychothérapie pour des problèmes mineurs et des médicaments inutiles. Nous avons besoin de mécanismes pour surveiller les nouveaux diagnostics de manière scrupuleuse comme il le fait avec les nouveaux médicaments. Et nous devrions dépenser beaucoup plus d'argent pour traiter les gens vraiment malades. Aux États-Unis a perdu un million de lits psychiatriques dans le dernier demi-siècle. Ces patients ont été abandonnés par le système.

XL. Où se situe la ligne de ce qui est normal?

AF plupart d'entre nous sont tout à fait normal. Qu'est-ce qui se passe, c'est que nous sommes différents. La nature est sage. Il a roulé les dés milliard de fois et je sais que la diversité est le meilleur pari pour la survie à long terme. Les êtres humains ne sont pas si sage. Nous avons une assez idiot pour risquer notre avenir sur une tendance de la carte.

XL. Expliquer ...

AF Pensez agriculture moderne et de l'élevage. Notre alimentation est maintenant à un énorme monoculture mondiale de plantes et d'animaux génétiquement homogènes. Nous n'avons pas appris quoi que ce soit de la famine irlandaise. Un agressifs parasites et souffrent de la faim.

XL. Et qu'est-ce que cela a à voir avec l'industrie pharmaceutique?

AF beaucoup. Les laboratoires sont déterminés à former une seule monoculture humaine, un homme standard. Toute différence humaine devient un déséquilibre chimique d'être traités avec

Ahorro en el hogar

- [Cuentas](#)
- [ADSL](#)
- [Hipotecas](#)
- [Guías](#)
- [Calculadoras](#)

[Remuneradas](#) | [Corrientes](#) | [Nómina](#)

bankinter.

[Cuenta Nómina ahorro](#)

http://ahorro.finanzas.com/cuentas/bankinter/cuenta-nomina-ahorro/?utm_source=ahorro.finanzas.com&utm_medium=wire

COINC

[Cuenta Coinc](#)

http://ahorro.finanzas.com/cuentas/coinc/cuenta-coinc/?utm_source=ahorro.finanzas.com&utm_medium=wire

[Ver más cuentas de ahorro](#)

ING DIRECT

[People in Progress](#)

[Cuenta Naranja](#)

http://ahorro.finanzas.com/cuentas/ing/cuenta-naranja/?utm_source=ahorro.finanzas.com&utm_medium=wire

[Ver más cuentas de ahorro](#)

[Ver más cuentas de ahorro](#)

[Ver más cuentas de ahorro](#)

Envoyez votre demande

Bureau de l'analyse technique

L'analyste technique Josep Codina a répondu à une sélection de questions posées par les lecteurs Finanzas.com.

[rend votre requête](#)

Annoncer

Annoncer



une pilule. Transformer les différences dans les maladies est l'un des plus grand génie commercial de notre temps, à Facebook ou Apple. Mais il est très dangereux et très dangereux. La diversité humaine est inutile. Nos ancêtres de la tribu réussi parce coexistent divers talents. Il y avait des dirigeants narcissiques confiance disciples heureux du leader, qui a détecté les dangers paranoïaque, les gens obsessionnels font leur travail, obtenir exhibitionnistes couples ...

XL. Donc, nous sommes tous un peu «freaks»?

AF Darwin a dit que si nous étions capables de ressentir de la tristesse, l'anxiété, la panique, le dégoût ou la colère, c'est parce que toutes ces émotions nous aider à survivre. Nous devons faire le deuil de la perte d'êtres chers ou nous ne serons jamais vraiment aimé. Besoin de se soucier des conséquences de nos actions ou nous trouverons des problèmes. Quoi qu'il en soit, que faisons-nous toujours pour une raison ...

XL. Vous voyez-vous comme une sorte d'oracle que peu d'attention?

AF Je sais que je fais partie d'une minorité. Mais je pense que ce n'est pas une bataille perdue d'avance. Il ya quelques années, l'industrie du tabac était aussi puissant que pharmaceutique. En outre, notre cause est juste.

XL. Que diriez-vous à vos collègues?

AF Pour être accepté sur le serment qu'ils ont prêté. L'héritage d'Hippocrate est aussi valable aujourd'hui qu'il ya 2500 ans: être humble, connaître vos limites et ne fait pas de mal.

Cinq maladies qui ne sont pas ...

... "Et ce sera à la mode", alerte Frances. Vos «symptômes» font partie de la vie quotidienne et ne pas avoir une définition précise, ni un traitement efficace.

Deuil de la perte d'un être cher. Pendant un certain temps, les gens vivent dans leur chagrin, les mêmes symptômes de la dépression. Tristesse, perte d'intérêt, manque de sommeil et de l'appétit, baisse de l'énergie et de la difficulté de travailler sont l'image classique de la douleur. Un trouble dépressif majeur ne devrait pas être diagnostiqué si la personne n'a pas de délires ou suicidaires ou avoir des symptômes graves et invalidantes prolongées ".

Les crises de colère. trouble j'ai surnommé perturbateur humeur dérèglement ... va devenir un fourre-tout pour médicamenteuses enfants qui n'en ont pas besoin, en fonction de la tolérance du traitement médical, la famille ou à l'école à ces Les enfants «mal à l'aise». Une crise de colère est une façon d'exprimer la colère ou de la détresse. Il n'est presque jamais un signe d'un trouble. Crises de colère publique seront les mieux ignorées. Persistant peut exiger une évaluation ".

Les problèmes de mémoire chez les personnes âgées. oublier supérieur où ils ont laissé les clés ou lunettes. La perte de la capacité mentale est déjà une condition: mineur trouble neurocognitif. Taux de personnes qui souffre encore de démence, mais en montrant des signes de détérioration pourraient se développer dans l'avenir. Qu'est-ce que s'il avait à défendre un traitement préventif, mais n'existe pas. Oui, il y aura un essor des analyses, des robinets et des médicaments de la colonne vertébrale. L'industrie médicale fera une mise à mort ".

Manque de concentration. déficit de l'attention trouble, qui est très répandue chez les enfants, sera également causer une épidémie chez les adultes. Les gens insatisfaits de leur capacité à se concentrer, à l'université en période d'examens, les gens ont besoin d'être alerte nombreuses heures camionneurs ... Ouvrez la porte de prescrire des stimulants pour améliorer les performances, et à des fins récréatives seront diagnostiqués: A échappatoire pour le marché illégal ».

Gourmandise et de l'obésité. 's appelé hyperphagie boulimique. Il suffit de crises de boulimie par semaine pendant trois mois pour développer cette maladie alléguée. Qu'est-ce que subirait cinq pour cent de la population, mais leur diagnostic est déclenchée dès que le public et les médecins à être «éduqués» par l'industrie pharmaceutique. Ce serait une réponse à l'épidémie d'obésité, mais l'épidémie n'est pas le résultat d'un trouble psychiatrique, mais les mauvaises habitudes alimentaires ".

En savoir plus

Sommes-nous tous fous? Allen Frances. Ed. Ariel 2014 DSM-5. Manuel diagnostique et statistique des troubles mentaux, l'American Psychiatric Association. Disponible en www.dsm5.org.

2 Commentaires



Twitter

340

Recomendar

1797



25

Part

Annoncer



Il est logique.

Même les plus exigeants quand il convainc vous expliquer la méthode DENTIX.

www.dentix.com

Publicidad

**Píldora Destruye La Grasa**

Pierde 10kg en 2 semanas con esta nueva píldora de dieta que destruye la grasa! Sólo €39

www.masinformacionaqui.com

**Añade chino a tu CV**

Alguien añadirá chino a su CV; ¿y si fueras tú? ¡Prueba 8Belts! GRATIS durante ocho días.

www.8belts.com



S'identifier

O

Invité



2 Commentaires

S'abonner RSS

**OSP**

Il ya 38 jours

Je suis une victime de ces manœuvres, je suis devenu un accro de drogues légales. Porter cinq ans compte pilules comme s'ils étaient jelly beans. Et maintenant que je me suis rendu compte de ce que je suis coincé à la forte dépendance et non pas comme de tout cela. Si je aller chez le médecin et moi dose fixe et si je ne ne me donne pas pas la dose j'ai mono et je ne peux pas vivre.

Répondre Part

0 0

**Bilson**

Il ya 38 jours

Totalement d'accord.

Les autorités et la population doivent prendre des mesures en la matière n'est pas aussi anodin que les compagnies pharmaceutiques et les médecins en général nous faire croire.

Il s'agit d'un grave problème grave qui atteint des proportions pandémiques avec conséquences inconnues et pas seulement inocuas.ç

Répondre Part

0 0

XFOREX

Set gratuito de e-books

Para principantes

Trading implica una pérdida potencial del capital invertido CIF 108|10

Descarga Gratuita

Les taux de marchés fournis par **Infobolsa**

À propos de nous •
 Contactez • Disclaimer
 • Politique de confidentialité • RSS

vocento

ElCorreo.com

ElComercio.es

ElDiarioMontañes.es

Cinéma Aujourd'hui

LaRioja.com

Aujourd'hui les femmes

Puntoradio

Idéal

Le Digital Voice

ABC.es

Qué.es

El Norte de Castilla

Les Provinces

La vérité

Vasco Journal

Aujourd'hui Motor

Journal Sud

Aujourd'hui

Pisos.com

Finanzas.com

ABCdeSevilla.es